

LECTURA DEL EVANGELIO

G-3

¡He aquí el novio! ¡Sal con él!

+ Una lectura del santo Evangelio según Mateo

25:1-13

Jesús les dijo a sus discípulos esta parábola:

"El Reino de los cielos será como diez vírgenes

que tomaron sus lámparas y salieron al encuentro del novio.

Cinco de ellos eran tontos y cinco eran sabios.

Los necios, al tomar sus lámparas,

no trajeron aceite con ellos,

Pero los sabios trajeron frascos de aceite con sus lámparas.

Como el novio se retrasó mucho, todos se

sintieron somnolientos y se durmieron.

A medianoche, hubo un grito,

"¡He aquí el novio! ¡Sal a su encuentro!" Entonces

todas esas vírgenes se levantaron y recortaron sus

lámparas. Los necios dijeron a los sabios:

"Danos un poco de tu

aceite, porque nuestras

lámparas se están

apagando".

Pero los sabios respondieron:

"No, porque puede que no haya suficiente para nosotros y para ti.

En cambio, vayan a los comerciantes y compren algo para

ustedes mismos". Mientras se iban a comprarlo,

El novio vino

y los que estaban listos fueron a la fiesta de bodas con él.

Entonces la puerta estaba cerrada.

Después vinieron las otras vírgenes y dijeron:

"¡Señor, Señor, ábrenos la puerta!"

Pero él dijo en respuesta:

"Amén, te digo, no te conozco". Por lo tanto,

mantente despierto,

porque no sabes ni el día ni la hora".

El Evangelio del Señor.